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Soyez au cœur de

l’actualité sportive
Pour ne rien manquer des

infos sportives locales,
continuez à nous suivre sur
www.sudinfo.be (Province >

sport régional), ainsi que
sur notre page Facebook

« Sudinfo Sports
LaProvince ».

C
ela faisait près de 15 ans
qu’ils  composaient  la
défense  centrale  des

Chiconniers. Et ils étaient les
premiers  à  avoir  prolongé
voici  quelques  semaines.
Mais… Le passé s’impose car
Thomas Druart, 34 ans, et Jo
nathan Citron, 31, ne se re
trouvent  pas  dans  l’effectif
du Symphorinois pour 2023
24. « Après  le match contre
La  Calamine,  j’ai  discuté
avec  Thomas »,  précise  le
président  Olivier  Lamblin.
« Il  m’a  expliqué  que  « Jo »
Citron et lui avaient démis
sionné  « par  sécurité » !  Je

n’ai pas trop compris les ex
plications.  Comme  pour
tout  le  monde,  nous  avons
revu  les  conditions  finan
cières  à  la  baisse,  et  ils
n’étaient pas d’accord. En at
tendant,  la  convention  si
gnée n’avait plus aucune va

leur suite à leur démission.
Malgré  tout,  je  leur  avais
laissé  jusqu’à  vendredi  der
nier  pour  réfléchir  et  me
donner  une  réponse  ferme
et définitive, histoire de  sa
voir sur quel pied danser. Ré
ponse que je n’ai jamais re

çue ! J’en ai déduit que nos
conditions  ne  les  agréaient
toujours pas. À partir de là,
l’affaire  est  classée  pour
nous : ils ne font plus partie
de SaintSymphorien ».
Pour ne pas être pris au dé
pourvu, le comité du Rapid
a trouvé  un  accord  avec
deux  éléments  à  vocation
défensive.  Florent  Meurant,
qui  a  notamment  participé
au  match  contre  La  Cala
mine,  a  prolongé.  Par
ailleurs, Lorenzo Stevens, is
su de Mons et pas mal cour
tisé,  s’est  lié  aux  Chicon
niers.
À noter  que  Quentin  Ar
chambeau,  nommé  T1  du
Rœulx,  relégué  en  P2,
conserve  sa  fonction  de  di
recteur  technique  au  Sym
phorinois.

F.MI.

FOOTBALL – DIVISION 3A ACFF

Une page se tourne au Rapid avec
les  départs  conjugués  de  deux  de
ses  plus  anciens  serviteurs.  Ils
avaient  démissionné.  Et  sont  déjà
remplacés.

« Jo » Citron et les Chiconniers, c’est terminé. © E.G.

Symphorinois : fini pour le tandem DruartCitron,
Florent Meurant prolonge, Lorenzo Stevens arrive

MAXIMILIEN WILGAUT

L
e  RFB  redescend,  douce
ment, de son nuage. Fier,
enthousiaste,  il  est  aussi

conscient que la charge de tra
vail qui l’attend sera colossale
dans les semaines et mois à ve
nir.  « Nous  savourons  encore
un peu, mais sommes déjà au
boulot »,  confirme  Georges
Louis  Bouchez,  le  président.
« De  l’organigramme  et  la
structure  administrative  du
club, que nous allons étoffer, à
ses finances en passant par le
volet  sportif :  le  chantier  est
énorme.  La  moindre  petite
chose,  qui  semblait  banale,
implique  de  gros  change
ments au sein du foot profes
sionnel :  le  ticketing  électro
nique, le fait que le staff tech
nique doive arriver plus tôt en
déplacement pour préparer le
matériel, les maillots, l’accueil
des  équipes  à  domicile,  etc.
Une  multitude  de  petites
choses devront changer, ce qui
nous  obligera  à  renforcer
notre  équipe  en  coulisses ».
L’avis positif, rendu par l’audi

teur de l’Union belge à la com
mission des  licences,  fut une
véritable délivrance, la récom
pense d’un long parcours, par
fois  décourageant,  et  du  tra
vail  abattu par de nombreux
bosseurs de l’ombre.

170.000 € POUR L’ÉCLAIRAGE
GLB poursuit : « Il existe 1800
clubs en Belgique, 28 d’entre
eux  sont  professionnels  et  le
RFB en fait partie. C’est juste…
dingue ! Ce  fut  un  long  par
cours,  un  challenge  in
croyable, exaltant. Le passage
vers  le  monde  pro  n’est  pas
l’histoire de deux ou trois dé
tails. Non, c’est un bond gigan
tesque.  Quand  nous  réglions
un problème, un autre se pré
sentait, il a fallu recommencer
certaines choses plusieurs fois,
mais tout le monde a continué
à bosser, convaincu que nous
pouvions y arriver. Et le fait de
voir  les  victoires  s’enchaîner,
l’objectif sportif se rapprocher
et le staff et les joueurs se dé
mener  sur  le  terrain  nous  a
aussi galvanisés. Nous ne pou
vions  pas  baisser  les  bras  ni

laisser  filer  l’occasion d’offrir
une  telle  réussite  à  la  région
de  MonsBorinage ».  Que  le
RFB ne quittera pas, même pas
temporairement. « Nous joue
rons à Vedette car les travaux
seront réalisés à  temps. Nous
avions un accord pour évoluer
au Canonnier, afin que notre
dossier  licence  soit  bétonné,
mais  les  trois  obligations  se
ront  remplies :  l’espace
« presse »  sera  reconstruit,  le
terrain  rétréci  et  j’ai  signé  le
bon  de  commande  pour

l’éclairage  ce  lundi ».  L’aug
mentation de ce dernier à 800
Lux,  coûtera  environ
170.000€,  entièrement  assu
més par le club. « Notre réus
site sportive ne fait pas que des
heureux.  Ma  visibilité  peut
être  un  atout,  mais  nous  sa
vons aussi que nous sommes
dix  fois  plus  surveillés  et
contrôlés que les autres, à tous
les  égards.  Nous  en  sommes
conscients  et  acceptons  les
règles... » 
Cap sur l’avenir. En D1B.
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Dernier match de la saison : samedi à Charleroi B. © Eric Ghislain

Fraîchement promus et « licenciés », les Francs Borains ne s’exileront pas à Mouscron
puisque les travaux à Vedette seront terminés dans les temps. 

LE RFB JOUERA BIEN À BOUSSU EN D1B


